

L'âme de la maison PAR Abel BONNARD de l'Académie française

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Nous n'avons plus l'ennui d'un feu qui ne prend pas et qui nous aveugle de sa fumée. Mais nous ne voyons plus la flamme danser devant nous dans sa robe multicolore. Les choses, comme les personnes, n'ont guère de prix pour nous que selon les peines qu'elles nous coûtent. Jadis, quand la clarté balsamique de l'huile éclairait le livre du lecteur, il n'était pas sans douceur pour lui d'avoir, de temps en temps, à s'occuper de sa lampe. Elle lui tenait compagnie durant sa veillée et quand, après un instant, elle faisait ce bruit qui annonçait qu'elle s'épuisait, elle semblait lui dire qu'il était temps d'aller dormir.

Les maisons qu'on construit aujourd'hui sont appropriées au nouveau genre de vie. A quelques pièces arrangées pour la parade s'attachent des chambres d'une exiguïté misérable, d'étroits corridors. L'espace vaut si cher, maintenant, qu'on le dispense avec une incroyable parcimonie. Il n'y a plus un coin perdu, et c'était cependant la place perdue qui faisait la douceur des anciens logis, c'étaient leurs divers recoins qui donnaient à chacun d'eux une âme particulière. La maison moderne n'a plus d'entrailles. Elle est faite pour la montre, comme une boutique.

Je visitais dernièrement une maison toute neuve et faite, du reste, pour être louée fort cher. En voyant ces appartements tous construits sur le même plan, où rien n'est réservé pour des instants de recueillement et de retraite, décorés d'une mince et fausse apparence de luxe, je trouvais cette caserne de riches plus triste que bien des demeures modestes.

Ceci explique que tant de nos contemporains ne restent guère dans leurs maisons, ce n'est pas seulement la nécessité où ils sont hommes et femmes, d'aller dehors gagner leur vie. Mais, alors même qu'ils cessent de travailler, ils ne savent plus goûter les plaisirs qui n'ont pas de nom. L'existence nous réservait jadis de ces moments de repos, de loisir, qui se coloraient peu à peu de bonheur, comme l'eau des rivières qui deviennent roses ou dorées. Bien loin de plaie à l'homme moderne, ces instants où cesse toute occupation l'effrayent plutôt et lui donnent le vertige. Dans la vie laborieuse mais non dérangée d'autrefois, ces heures-là étaient semées comme des lacs dans la campagne. Maintenant, elles sont comme des trous qu'on essaye de combler à la hâte en y jetant des plaisirs d'agitation et de bruit. L'homme d'aujourd'hui a peur d'être tranquille; il faut qu'il se démène en tout temps. Veut-il s'amuser, il va au cinéma; même s'il ne bouge pas de chez lui, il fait tourner un phonographe. Il ne reste incerte que lorsqu'il est cassé... Cependant, il doit y avoir encore bien des gens pour se plaire chez eux, quand ce ne serait que les parents qui aiment leurs enfants, ou les solitaires qui aiment leurs livres. Ainsi, dans le foisonnement de lumières des villes modernes, il reste quelques vraies lampes; elles éclairent l'étude, l'amitié et l'amour, et, répondant aux étoiles du ciel, elles leur montrent les étoiles de l'homme.

La semaine de 40 heures

Les délais supplémentaires pour l'application de la loi dans les industries textiles...

Ainsi que nous l'avons rapporté, le Journal Officiel du 23 décembre 1936, a publié un avis relatif à la consultation des organisations patronales et ouvrières en vue de l'octroi éventuel d'un délai supplémentaire pour la mise en application des 40 heures. Le ministre du Travail a décidé de soumettre les demandes de prorogation dont il a été saisi à l'examen d'une Commission mixte composée des représentants des organisations patronales et ouvrières intéressées. Cette commission s'est réunie le 28 décembre 1936. Les demandes qui ont été publiées au Journal Officiel du 23 décembre ne pourront faire l'objet d'une décision du ministre avant le 8 janvier 1937. Ce n'est qu'à partir de la décision du ministre que les dispositions du décret ayant fait l'objet d'une demande de délai supplémentaire devront être obligatoirement mises en application; cette date tombera le lundi 11 janvier.

... et dans les industries de fabrication des matériaux de construction

Sur la convocation de M. Jean Lebas, ministre du Travail, une Commission mixte s'est réunie au ministère du Travail pour donner son avis sur les demandes de délais supplémentaires formées par les organisations patronales. Les demandes qui ont été soumises à l'examen de la commission et qui ont été publiées au Journal Officiel du 11 décembre, ne pourraient faire l'objet d'une décision du ministre avant le 17 décembre.

AU CONSEIL DÉPARTEMENTAL D'HYGIÈNE

Le Conseil départemental d'hygiène s'est réuni à la Préfecture hier, mercredi 6 janvier 1937, à 17 h. 30, sous la présidence de M. le docteur F. Combemale, vice-président. Parmi les affaires examinées, nous relevons un atelier de fabrication de salamine et produits dérivés à Roubaix (avis définitif). La prochaine réunion du Conseil départemental d'hygiène est fixée au mercredi 20 janvier 1937, à 17 h.

Vendredi 22 janvier, à Lens, deuxième tirage de la Loterie des Régions libérées

La date du prochain tirage de la Loterie des Régions Libérées a pu être fixée au 22 janvier, c'est-à-dire trois semaines seulement après le tirage de la première série qui vient d'avoir lieu à Calais. Le rapprochement de ces deux tirages indique assez nettement que l'accueil fait par le public à la Loterie des Régions Libérées est de plus en plus chaleureux. La raison de ce succès réside en grande partie dans les lots de consolation attribués aux gagnants de consolation qui comporte chaque billet et chaque dixième officiel, c'est-à-dire aux « numéros du bas ». Ainsi, un seul billet de la Loterie des Régions Libérées, parce qu'il a deux numéros, offre-t-il deux chances de gain. Le Comité d'organisation engage vivement les souscripteurs à ne pas attendre s'ils désirent obtenir des billets pour ce deuxième tirage, car il est à penser que, déjà la semaine prochaine, celui-ci sera déjà presque introuvable.

LOTIERIE DES RÉGIONS LIBÉRÉES

Le début de chaque année ramène une époque attendue par les économistes et les psychologues parce qu'elle leur livre les statistiques qui informent ou corroborent leurs théories. En ce qui concerne Roubaix, on ne pouvait prévoir une telle diminution de naissances par rapport aux années précédentes. L'année dernière à pareille date, nous soulignons qu'il y avait de moins en moins de décès dans notre ville. C'était tout le contraire. L'année 1936 vient bouleverser cette heureuse situation. Le 11 janvier, en 1936, il y a eu 1.785 décès, 874 mariages, 120 divorces et seulement 1.452 naissances. En 1935 : 1.710 décès, 981 mariages, 75 divorces et 1.530 naissances. En fait, quatre sous-cractions, on obtient les constatations suivantes : En 1936, il y eut 75 décès de plus qu'en 1935, 107 mariages de moins, 45 divorces de plus, et 86 naissances de moins. L'explication de ces faits est la suivante : L'année dernière, alors que Roubaix ne comptait encore que 34.500 habitants, jamais il n'y avait eu aussi peu de naissances.

Le lieutenant-colonel Robyn, président du Cercle militaire, fait un appel pressant des officiers adhérents au Cercle de Roubaix pour qu'ils assistent nombreux, en uniforme, au bal qui sera donné par le Cercle le samedi 13 janvier, au Cercle de Roubaix, sous la présidence de M. Desprez. Le Comité est persuadé que de nombreux industriels voudront assister à cette soirée, accompagnés de leurs dames. Les officiers qui préfèrent venir en tenue de soirée, doivent obligatoirement être munis d'une carte blanche qu'ils ont à retirer au local 72, rue de la Gare, vers 22 h. 30, accompagné de M. Carles. Le Comité est persuadé que de nombreux industriels voudront assister à cette soirée, accompagnés de leurs dames. Les officiers qui préfèrent venir en tenue de soirée, doivent obligatoirement être munis d'une carte blanche qu'ils ont à retirer au local 72, rue de la Gare, vers 22 h. 30, accompagné de M. Carles.

Les artisans chômeurs seront-ils bientôt secourus ?

On nous communique : L'Union des artisans de la région du Nord (U.A.R.N.), 13, rue du Pays, Roubaix, a décidé de faire l'objet d'une demande de délai supplémentaire pour la mise en application des 40 heures. Le ministre du Travail a décidé de soumettre les demandes de prorogation dont il a été saisi à l'examen d'une Commission mixte composée des représentants des organisations patronales et ouvrières intéressées. Cette commission s'est réunie le 28 décembre 1936. Les demandes qui ont été publiées au Journal Officiel du 23 décembre ne pourront faire l'objet d'une décision du ministre avant le 8 janvier 1937. Ce n'est qu'à partir de la décision du ministre que les dispositions du décret ayant fait l'objet d'une demande de délai supplémentaire devront être obligatoirement mises en application; cette date tombera le lundi 11 janvier.

Les artisans chômeurs de l'Association symphonique des Concerts du Conservatoire

Le lundi 11 janvier, à 20 h. 30, salle Pierre-Destombes, aura lieu le second concert de la saison, consacré à la musique russe. Le Russe a donné au monde musical de la seconde moitié du 19^e siècle, le spectacle émouvant et rare d'un groupe de cinq musiciens, corrigent le destin de l'art par leur alliance indéfectible et tétrastrophique. Balakirev, César Cou, Moussorgski, Borodine et Rimsky-Korsakoff, cinq musiciens jeunes, inexpérimentés, railés, méprisés, riches en espérances et en vertus qui croyaient tenir, ont, par leur décision et leur foi, détourné le courant des âmes et accompli le miracle lumineux d'une renaissance artistique que l'on n'espérait plus.

Essais des nouveaux modèles Rosengart

À la fin de l'année 1936, la ville comptait 5.348 chômeurs complets, à qui étaient versés 854.886 fr. Il y a donc eu, en un an, 1.500 chômeurs environ qui ont repris le travail.

Le nombre des chômeurs marque une sensible diminution

Dans un récent article, nous avons noté que le nombre des chômeurs avait diminué de 1.500 unités pendant ces derniers mois, de réduire dans une notable proportion le nombre des chômeurs comparativement aux effectifs que nous faisions connaître dans le précédent article. Les quarante heures dans le textile, si nous en croyons les augures du gouvernement, doivent encore aider à réduire l'effectif des chômeurs. Quel qu'il soit, il y a quelques jours, à la fin de l'année 1936, la fonderie municipale de chômage distribuait 268.089 francs d'allocations de chômage à 3.900 chômeurs complets.

Pour l'abrogation des dispositions du décret-loi du 30 juin 1934 relatives à la retraite du combattant

On nous communique : L'Union des artisans de la région du Nord espère que les pouvoirs publics auront à cœur de faciliter la création de la caisse de chômage des artisans. Elle ne négligera rien pour obtenir la fondation de cette institution destinée à secourir les artisans durement éprouvés par le chômage.

ROUBAIX SE DEPEULE...

Le total des allocations est en régression de près de 70.000 frs. en dépit du relèvement du taux des allocations depuis le mois de septembre. Sans doute est-il encore trop tôt pour analyser tous les caractères d'une telle constatation. Du moins, les enregistrements nous aident et nous soulignent que s'accroissent encore nos améliorations dont nous venons d'apprécier le bilan.

Le ministre de l'Education nationale honore un ouvrage de M. Alphonse Seutin

Nous apprenons avec plaisir qu'une méthode d'éducation pianistique de M. Alphonse Seutin, professeur de piano supérieur au Conservatoire et président de la Fédération nationale des associations de personnel enseignant des Conservatoires et des professeurs de piano, a été honorée d'une mention officielle du ministère de l'Education nationale (direction générale des Beaux-Arts).

La vente des papiers timbrés et timbres mobiles

M. le receveur contrôleur principal de l'Enregistrement (bureau du timbre) nous prie d'insérer la note suivante : L'article 70 de la loi des finances du 31 décembre 1936 qui a modifié l'article premier du décret du 30 octobre 1935, est tenu de s'approvisionner en papiers timbrés et timbres mobiles directement dans les bureaux de l'Enregistrement, dans les bureaux de l'Impression des Comptes de l'Etat, des départements, des communes et des établissements publics; de les entreprises contrôlées ou concédées par les collectivités publiques; de banque et les entreprises d'assurances; de les imprimeurs d'affiches; de les officiers ministériels.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

La vente des papiers timbrés et timbres mobiles. M. le receveur contrôleur principal de l'Enregistrement (bureau du timbre) nous prie d'insérer la note suivante : L'article 70 de la loi des finances du 31 décembre 1936 qui a modifié l'article premier du décret du 30 octobre 1935, est tenu de s'approvisionner en papiers timbrés et timbres mobiles directement dans les bureaux de l'Enregistrement, dans les bureaux de l'Impression des Comptes de l'Etat, des départements, des communes et des établissements publics; de les entreprises contrôlées ou concédées par les collectivités publiques; de banque et les entreprises d'assurances; de les imprimeurs d'affiches; de les officiers ministériels.

La fête du Cercle militaire sera honorée de la présence du général Leroy de M. et M^{me} F. Carles

Le lieutenant-colonel Robyn, président du Cercle militaire, fait un appel pressant des officiers adhérents au Cercle de Roubaix pour qu'ils assistent nombreux, en uniforme, au bal qui sera donné par le Cercle le samedi 13 janvier, au Cercle de Roubaix, sous la présidence de M. Desprez. Le Comité est persuadé que de nombreux industriels voudront assister à cette soirée, accompagnés de leurs dames. Les officiers qui préfèrent venir en tenue de soirée, doivent obligatoirement être munis d'une carte blanche qu'ils ont à retirer au local 72, rue de la Gare, vers 22 h. 30, accompagné de M. Carles.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central. Installation immédiate au Garage du Pont St-Vincent, 10, rue d'Alsace, Roubaix. 792 extra 1/2 kg, 9,90; Gruyère, 1,00. 34776

Le vent de Roubaix en décembre 1936

Les animaux sacrifiés à l'abattoir au cours du mois de décembre 1936 ont été dans les proportions suivantes : boeufs 847; vaches 945; moutons 1.038; porcs 1.119; chevaux 202; ânes et mulets 7; soit pour l'ensemble, 578.067 kg de viande nette. Les animaux sacrifiés à l'abattoir au cours du mois de décembre 1936 ont été dans les proportions suivantes : boeufs 847; vaches 945; moutons 1.038; porcs 1.119; chevaux 202; ânes et mulets 7; soit pour l'ensemble, 578.067 kg de viande nette.

COURS DES PIECES D'ARGENT

Pièces de 2 fr., 1 fr., 0,50 pour leur valeur nominale. Banque E. Meerschaut, 10, rue du Curé, Roubaix. 34784d

La deuxième audition des Concerts du Conservatoire

Le lundi 11 janvier, à 20 h. 30, salle Pierre-Destombes, aura lieu le second concert de la saison, consacré à la musique russe. Le Russe a donné au monde musical de la seconde moitié du 19^e siècle, le spectacle émouvant et rare d'un groupe de cinq musiciens, corrigent le destin de l'art par leur alliance indéfectible et tétrastrophique. Balakirev, César Cou, Moussorgski, Borodine et Rimsky-Korsakoff, cinq musiciens jeunes, inexpérimentés, railés, méprisés, riches en espérances et en vertus qui croyaient tenir, ont, par leur décision et leur foi, détourné le courant des âmes et accompli le miracle lumineux d'une renaissance artistique que l'on n'espérait plus.

Essais des nouveaux modèles Rosengart

À la fin de l'année 1936, la ville comptait 5.348 chômeurs complets, à qui étaient versés 854.886 fr. Il y a donc eu, en un an, 1.500 chômeurs environ qui ont repris le travail.

Le nombre des chômeurs marque une sensible diminution

Dans un récent article, nous avons noté que le nombre des chômeurs avait diminué de 1.500 unités pendant ces derniers mois, de réduire dans une notable proportion le nombre des chômeurs comparativement aux effectifs que nous faisions connaître dans le précédent article. Les quarante heures dans le textile, si nous en croyons les augures du gouvernement, doivent encore aider à réduire l'effectif des chômeurs. Quel qu'il soit, il y a quelques jours, à la fin de l'année 1936, la fonderie municipale de chômage distribuait 268.089 francs d'allocations de chômage à 3.900 chômeurs complets.

Pour l'abrogation des dispositions du décret-loi du 30 juin 1934 relatives à la retraite du combattant

On nous communique : L'Union des artisans de la région du Nord espère que les pouvoirs publics auront à cœur de faciliter la création de la caisse de chômage des artisans. Elle ne négligera rien pour obtenir la fondation de cette institution destinée à secourir les artisans durement éprouvés par le chômage.

ROUBAIX SE DEPEULE...

Le total des allocations est en régression de près de 70.000 frs. en dépit du relèvement du taux des allocations depuis le mois de septembre. Sans doute est-il encore trop tôt pour analyser tous les caractères d'une telle constatation. Du moins, les enregistrements nous aident et nous soulignent que s'accroissent encore nos améliorations dont nous venons d'apprécier le bilan.

Le ministre de l'Education nationale honore un ouvrage de M. Alphonse Seutin

Nous apprenons avec plaisir qu'une méthode d'éducation pianistique de M. Alphonse Seutin, professeur de piano supérieur au Conservatoire et président de la Fédération nationale des associations de personnel enseignant des Conservatoires et des professeurs de piano, a été honorée d'une mention officielle du ministère de l'Education nationale (direction générale des Beaux-Arts).

La vente des papiers timbrés et timbres mobiles

M. le receveur contrôleur principal de l'Enregistrement (bureau du timbre) nous prie d'insérer la note suivante : L'article 70 de la loi des finances du 31 décembre 1936 qui a modifié l'article premier du décret du 30 octobre 1935, est tenu de s'approvisionner en papiers timbrés et timbres mobiles directement dans les bureaux de l'Enregistrement, dans les bureaux de l'Impression des Comptes de l'Etat, des départements, des communes et des établissements publics; de les entreprises contrôlées ou concédées par les collectivités publiques; de banque et les entreprises d'assurances; de les imprimeurs d'affiches; de les officiers ministériels.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central. Installation immédiate au Garage du Pont St-Vincent, 10, rue d'Alsace, Roubaix. 792 extra 1/2 kg, 9,90; Gruyère, 1,00. 34776

La fête du Cercle militaire sera honorée de la présence du général Leroy de M. et M^{me} F. Carles

Le lieutenant-colonel Robyn, président du Cercle militaire, fait un appel pressant des officiers adhérents au Cercle de Roubaix pour qu'ils assistent nombreux, en uniforme, au bal qui sera donné par le Cercle le samedi 13 janvier, au Cercle de Roubaix, sous la présidence de M. Desprez. Le Comité est persuadé que de nombreux industriels voudront assister à cette soirée, accompagnés de leurs dames. Les officiers qui préfèrent venir en tenue de soirée, doivent obligatoirement être munis d'une carte blanche qu'ils ont à retirer au local 72, rue de la Gare, vers 22 h. 30, accompagné de M. Carles.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central. Installation immédiate au Garage du Pont St-Vincent, 10, rue d'Alsace, Roubaix. 792 extra 1/2 kg, 9,90; Gruyère, 1,00. 34776

Le vent de Roubaix en décembre 1936

Les animaux sacrifiés à l'abattoir au cours du mois de décembre 1936 ont été dans les proportions suivantes : boeufs 847; vaches 945; moutons 1.038; porcs 1.119; chevaux 202; ânes et mulets 7; soit pour l'ensemble, 578.067 kg de viande nette. Les animaux sacrifiés à l'abattoir au cours du mois de décembre 1936 ont été dans les proportions suivantes : boeufs 847; vaches 945; moutons 1.038; porcs 1.119; chevaux 202; ânes et mulets 7; soit pour l'ensemble, 578.067 kg de viande nette.

COURS DES PIECES D'ARGENT

Pièces de 2 fr., 1 fr., 0,50 pour leur valeur nominale. Banque E. Meerschaut, 10, rue du Curé, Roubaix. 34784d

La deuxième audition des Concerts du Conservatoire

Le lundi 11 janvier, à 20 h. 30, salle Pierre-Destombes, aura lieu le second concert de la saison, consacré à la musique russe. Le Russe a donné au monde musical de la seconde moitié du 19^e siècle, le spectacle émouvant et rare d'un groupe de cinq musiciens, corrigent le destin de l'art par leur alliance indéfectible et tétrastrophique. Balakirev, César Cou, Moussorgski, Borodine et Rimsky-Korsakoff, cinq musiciens jeunes, inexpérimentés, railés, méprisés, riches en espérances et en vertus qui croyaient tenir, ont, par leur décision et leur foi, détourné le courant des âmes et accompli le miracle lumineux d'une renaissance artistique que l'on n'espérait plus.

Essais des nouveaux modèles Rosengart

À la fin de l'année 1936, la ville comptait 5.348 chômeurs complets, à qui étaient versés 854.886 fr. Il y a donc eu, en un an, 1.500 chômeurs environ qui ont repris le travail.

Le nombre des chômeurs marque une sensible diminution

Dans un récent article, nous avons noté que le nombre des chômeurs avait diminué de 1.500 unités pendant ces derniers mois, de réduire dans une notable proportion le nombre des chômeurs comparativement aux effectifs que nous faisions connaître dans le précédent article. Les quarante heures dans le textile, si nous en croyons les augures du gouvernement, doivent encore aider à réduire l'effectif des chômeurs. Quel qu'il soit, il y a quelques jours, à la fin de l'année 1936, la fonderie municipale de chômage distribuait 268.089 francs d'allocations de chômage à 3.900 chômeurs complets.

Pour l'abrogation des dispositions du décret-loi du 30 juin 1934 relatives à la retraite du combattant

On nous communique : L'Union des artisans de la région du Nord espère que les pouvoirs publics auront à cœur de faciliter la création de la caisse de chômage des artisans. Elle ne négligera rien pour obtenir la fondation de cette institution destinée à secourir les artisans durement éprouvés par le chômage.

ROUBAIX SE DEPEULE...

Le total des allocations est en régression de près de 70.000 frs. en dépit du relèvement du taux des allocations depuis le mois de septembre. Sans doute est-il encore trop tôt pour analyser tous les caractères d'une telle constatation. Du moins, les enregistrements nous aident et nous soulignent que s'accroissent encore nos améliorations dont nous venons d'apprécier le bilan.

Le ministre de l'Education nationale honore un ouvrage de M. Alphonse Seutin

Nous apprenons avec plaisir qu'une méthode d'éducation pianistique de M. Alphonse Seutin, professeur de piano supérieur au Conservatoire et président de la Fédération nationale des associations de personnel enseignant des Conservatoires et des professeurs de piano, a été honorée d'une mention officielle du ministère de l'Education nationale (direction générale des Beaux-Arts).

La vente des papiers timbrés et timbres mobiles

M. le receveur contrôleur principal de l'Enregistrement (bureau du timbre) nous prie d'insérer la note suivante : L'article 70 de la loi des finances du 31 décembre 1936 qui a modifié l'article premier du décret du 30 octobre 1935, est tenu de s'approvisionner en papiers timbrés et timbres mobiles directement dans les bureaux de l'Enregistrement, dans les bureaux de l'Impression des Comptes de l'Etat, des départements, des communes et des établissements publics; de les entreprises contrôlées ou concédées par les collectivités publiques; de banque et les entreprises d'assurances; de les imprimeurs d'affiches; de les officiers ministériels.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central. Installation immédiate au Garage du Pont St-Vincent, 10, rue d'Alsace, Roubaix. 792 extra 1/2 kg, 9,90; Gruyère, 1,00. 34776

La fête du Cercle militaire sera honorée de la présence du général Leroy de M. et M^{me} F. Carles

Le lieutenant-colonel Robyn, président du Cercle militaire, fait un appel pressant des officiers adhérents au Cercle de Roubaix pour qu'ils assistent nombreux, en uniforme, au bal qui sera donné par le Cercle le samedi 13 janvier, au Cercle de Roubaix, sous la présidence de M. Desprez. Le Comité est persuadé que de nombreux industriels voudront assister à cette soirée, accompagnés de leurs dames. Les officiers qui préfèrent venir en tenue de soirée, doivent obligatoirement être munis d'une carte blanche qu'ils ont à retirer au local 72, rue de la Gare, vers 22 h. 30, accompagné de M. Carles.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central. Installation immédiate au Garage du Pont St-Vincent, 10, rue d'Alsace, Roubaix. 792 extra 1/2 kg, 9,90; Gruyère, 1,00. 34776

Le vent de Roubaix en décembre 1936

Les animaux sacrifiés à l'abattoir au cours du mois de décembre 1936 ont été dans les proportions suivantes : boeufs 847; vaches 945; moutons 1.038; porcs 1.119; chevaux 202; ânes et mulets 7; soit pour l'ensemble, 578.067 kg de viande nette. Les animaux sacrifiés à l'abattoir au cours du mois de décembre 1936 ont été dans les proportions suivantes : boeufs 847; vaches 945; moutons 1.038; porcs 1.119; chevaux 202; ânes et mulets 7; soit pour l'ensemble, 578.067 kg de viande nette.

COURS DES PIECES D'ARGENT

Pièces de 2 fr., 1 fr., 0,50 pour leur valeur nominale. Banque E. Meerschaut, 10, rue du Curé, Roubaix. 34784d

La deuxième audition des Concerts du Conservatoire

Le lundi 11 janvier, à 20 h. 30, salle Pierre-Destombes, aura lieu le second concert de la saison, consacré à la musique russe. Le Russe a donné au monde musical de la seconde moitié du 19^e siècle, le spectacle émouvant et rare d'un groupe de cinq musiciens, corrigent le destin de l'art par leur alliance indéfectible et tétrastrophique. Balakirev, César Cou, Moussorgski, Borodine et Rimsky-Korsakoff, cinq musiciens jeunes, inexpérimentés, railés, méprisés, riches en espérances et en vertus qui croyaient tenir, ont, par leur décision et leur foi, détourné le courant des âmes et accompli le miracle lumineux d'une renaissance artistique que l'on n'espérait plus.

Essais des nouveaux modèles Rosengart

À la fin de l'année 1936, la ville comptait 5.348 chômeurs complets, à qui étaient versés 854.886 fr. Il y a donc eu, en un an, 1.500 chômeurs environ qui ont repris le travail.

Le nombre des chômeurs marque une sensible diminution

Dans un récent article, nous avons noté que le nombre des chômeurs avait diminué de 1.500 unités pendant ces derniers mois, de réduire dans une notable proportion le nombre des chômeurs comparativement aux effectifs que nous faisions connaître dans le précédent article. Les quarante heures dans le textile, si nous en croyons les augures du gouvernement, doivent encore aider à réduire l'effectif des chômeurs. Quel qu'il soit, il y a quelques jours, à la fin de l'année 1936, la fonderie municipale de chômage distribuait 268.089 francs d'allocations de chômage à 3.900 chômeurs complets.

Pour l'abrogation des dispositions du décret-loi du 30 juin 1934 relatives à la retraite du combattant

On nous communique : L'Union des artisans de la région du Nord espère que les pouvoirs publics auront à cœur de faciliter la création de la caisse de chômage des artisans. Elle ne négligera rien pour obtenir la fondation de cette institution destinée à secourir les artisans durement éprouvés par le chômage.

ROUBAIX SE DEPEULE...

Le total des allocations est en régression de près de 70.000 frs. en dépit du relèvement du taux des allocations depuis le mois de septembre. Sans doute est-il encore trop tôt pour analyser tous les caractères d'une telle constatation. Du moins, les enregistrements nous aident et nous soulignent que s'accroissent encore nos améliorations dont nous venons d'apprécier le bilan.

Le ministre de l'Education nationale honore un ouvrage de M. Alphonse Seutin

Nous apprenons avec plaisir qu'une méthode d'éducation pianistique de M. Alphonse Seutin, professeur de piano supérieur au Conservatoire et président de la Fédération nationale des associations de personnel enseignant des Conservatoires et des professeurs de piano, a été honorée d'une mention officielle du ministère de l'Education nationale (direction générale des Beaux-Arts).

La vente des papiers timbrés et timbres mobiles

M. le receveur contrôleur principal de l'Enregistrement (bureau du timbre) nous prie d'insérer la note suivante : L'article 70 de la loi des finances du 31 décembre 1936 qui a modifié l'article premier du décret du 30 octobre 1935, est tenu de s'approvisionner en papiers timbrés et timbres mobiles directement dans les bureaux de l'Enregistrement, dans les bureaux de l'Impression des Comptes de l'Etat, des départements, des communes et des établissements publics; de les entreprises contrôlées ou concédées par les collectivités publiques; de banque et les entreprises d'assurances; de les imprimeurs d'affiches; de les officiers ministériels.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central. Installation immédiate au Garage du Pont St-Vincent, 10, rue d'Alsace, Roubaix. 792 extra 1/2 kg, 9,90; Gruyère, 1,00. 34776

La fête du Cercle militaire sera honorée de la présence du général Leroy de M. et M^{me} F. Carles

Le lieutenant-colonel Robyn, président du Cercle militaire, fait un appel pressant des officiers adhérents au Cercle de Roubaix pour qu'ils assistent nombreux, en uniforme, au bal qui sera donné par le Cercle le samedi 13 janvier, au Cercle de Roubaix, sous la présidence de M. Desprez. Le Comité est persuadé que de nombreux industriels voudront assister à cette soirée, accompagnés de leurs dames. Les officiers qui préfèrent venir en tenue de soirée, doivent obligatoirement être munis d'une carte blanche qu'ils ont à retirer au local 72, rue de la Gare, vers 22 h. 30, accompagné de M. Carles.

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central

Le véritable « SEX APPEAL » de l'automobiliste c'est un confortabte voiture, munie du chauffage central. Installation immédiate au Garage du Pont St-Vincent, 10, rue d'Alsace